
 
 

Reportes de la Junta 

  

Para español, por favor haga clic aquí 

  

Reunión Regular de Acción del 12 de diciembre de 2023  

  

Videos de la Reunión de la Junta 

  

Audiencia Pública 

Como lo requiere la ley, la Junta llevó a cabo una audiencia pública antes de votar para adoptar 

el gravamen de 2023 más adelante en la reunión. En conformidad con el Decreto Público 102-

0895, el Distrito reveló el saldo de dinero en efectivo y en inversiones por la cantidad de 

$175,933,919 a la fecha del Reporte del Tesorero del 30 de noviembre de 2023. 

  

Aprobación de la Agenda  

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 12 de diciembre tal como fue presentada. 
  

Reportes de la Junta 

Presidente 

En su reporte, el Presidente de la Junta Dan Struck dijo que a nombre de toda la Junta les 

deseaba a todos éxito en las últimas semanas del primer semestre y un descanso agradable y 

tranquilo con la familia y amigos durante los días festivos. Él le pidió a la gente que espere 

actualizaciones relacionadas la búsqueda del próximo superintendente. Señalando que, aunque 

las fechas aún no son definitivas, él espera que en algún momento a principios de febrero habrá 

oportunidades para que el personal y las partes interesadas de la comunidad participen en 

entrevistas con los candidatos finales, para que les puedan dar sus comentarios a la Junta. 

  

Él dijo que a medida que se va cerrando el año de calendario, él reconoce que el Distrito ha sido 

bendecido con el personal, los recursos, y la comunidad para hacer del Distrito 113 uno de los 

distritos de escuelas preparatoria de más altos logros de cualquier lugar. Enfatizó que todos están 

dedicados a enfrentarse al desafío de proporcionar un plan de estudios riguroso y atractivo, y de 

cultivar la pasión y la resiliencia individual de los estudiantes, y que estos principios continuarán 

siendo la estrella polar del Distrito 113. 

 

Entonces, el Sr. Struck felicitó a la Directora de la escuela Deerfield High School, la Dra. 

Kathryn Anderson, por la participación de la escuela en la presentación de la conferencia de 

escuelas ganadoras por su excelencia “Blue Ribbon Schools of Excellence”. La Dra. Anderson 

dijo que la escuela DHS había sido invitada a presentar como reciente ganadora, y que ella, junto 

con el Director de Actividades Estudiantiles Brian Verisario y la ganadora de la Manzana de Oro 

Nikki Lazzaretto fueron los presentadores, y una de las facetas clave de su presentación fue sobre 

cómo el Distrito 113 promueve la voz de los estudiantes, y que esperaba ansiosamente hacer 

crecer esas oportunidades en los años venideros. 

   

https://www.dist113.org/domain/938
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings


 

 

Reportes de la Administración 

Superintendente 

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó reportando que las normas de la Junta del 

Distrito 113 ahora están disponibles en más idiomas que el inglés. El manual de normas del 

Distrito está alojado en el sitio de normas PRESS de la Asociación de Juntas Escolares de Illinois 

(IASB por sus siglas en inglés). Los usuarios pueden hacer clic en el icono de traducción en la 

esquina superior derecha para seleccionar entre los otros idiomas disponibles. (Vea la captura de 

pantalla a continuación). 

 

 

 

El Dr. Law entonces compartió el éxito del evento comunitario organizado como parte de la 

inauguración suave del nuevo Centro de Artes Escénicas de la escuela Deerfield High School el 

30 de noviembre. El evento, el cual contó con la participación de la autora de best-sellers Julie 

Lythcott-Haims, atrajo a alrededor de 300 personas. Él compartió que el próximo y último 

evento de este año en la serie de oradores será el martes 6 de febrero de 7 a 8:30 p.m. en la 

escuela HPHS, con Devorah Heitner, autora de Growing Up in Public: Coming of Age in a 

Digital World (Creciendo en Público: Llegando a la Edad Adulta en Un Mundo Digital). 

Él señaló que esperaba con ansias la gran inauguración del nuevo Centro de Artes Escénicas la 

siguiente noche para el evento musical Holiday Music Extravaganza. 

En seguimiento a la actualización del 28 de noviembre sobre la seguridad, el Dr. Law reportó 

que el número de solicitantes al puesto de guardia de tránsito ha aumentado de uno a dos, y que 

hasta ahora, uno de los solicitantes está avanzando en el proceso de solicitud. 

Por último, señalando que la reunión del 12 de diciembre es la última del semestre y que se 

acercan los exámenes finales, el Dr. Law les deseó lo mejor a los estudiantes en sus exámenes 

finales y les deseó a todos un descanso reparador. También les recordó a todos que, como ha sido 

la práctica desde diciembre de 2020 para animar un muy necesario descanso, el Dr. Law dijo que 

https://boardpolicyonline.com/?b=townshiphsd_113
https://boardpolicyonline.com/?b=townshiphsd_113


 

 

le ha ordenado al Departamento de Tecnología de Informática que configure una respuesta 

automática para los correos electrónicos, para que se envíe durante las vacaciones de invierno de 

parte de todo el personal certificado de 10 meses. La respuesta automática indicará que no se 

debe esperar respuesta sino hasta la semana del 9 de enero, cuando los estudiantes regresen a la 

escuela. 

Implementación y Promulgación de las Reglas Requeridas de Colocación Acelerada 

Automática y la Norma 6-135 de la Junta  

El Superintendente Adjunto de Currículo, Instrucción, y Evaluación, el Dr. Michael Lach, 

presentó a la Junta los detalles sobre la implementación y promulgación de la colocación 

acelerada automática (AAP por sus siglas en inglés) como lo requiere el Decreto Público 101-

0654 y la Norma 6-135 asociada de la  Junta. 

  

Bajo la colocación AAP, los estudiantes son recomendados automáticamente a cursos de nivel 

más alto basándose en su desempeño en las pruebas estandarizadas (PSAT, SAT, AP) y el 

estatus en comparación con los estándares estatales. Esta nueva ley y la norma requerida tienen 

la intención de colocar a los estudiantes en los cursos más rigurosos a los que califiquen. En 

última instancia, la colocación AAP proveerá oportunidades adicionales a más estudiantes. El 

Dr. Lach dijo que las recomendaciones están disponibles para que los estudiantes y sus 

padres/madres/custodios las vean en Infinite Campus bajo D113 Briefcase. Él también enfatizó 

que la decisión de participar en cursos más rigurosos debe ser tomada por los estudiantes y sus 

padres, madres y custodios y que la decisión debería adoptar un enfoque holístico al considerar 

las metas educativas y escolares de cada estudiante. El Dr. Lach dijo que enviará más 

información a las familias la próxima semana. 

  

Decreto FOIA 

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

  

Reportes de las Escuelas 

Reportes de los Enlaces Estudiantiles 

La Junta recibió los reportes por escrito de los enlaces estudiantiles. La Enlace Estudiantil de la 

escuela DHS, Lillian Dowlatshahi, compartió con la Junta algunos breves aspectos destacados de 

la implementación del sistema de detección de armas, el éxito en la recaudación de fondos a 

través del fondo School Chest para el proyecto Gigi’s Playhouse, y que se avecinan audiciones 

para Acrobacias. 

  

Acción 

Propuestas de cursos para el año escolar 2024-25 

La Junta aprobó tal como fueron presentadas las adiciones y los cambios al Programa de 

Estudios para 2024-25. 

  

Otorgamiento del Acuerdo para el Pasto Sintético bajo el Contrato Cooperativo de Sourcewell 

# 031622-FTU 

La Junta aprobó tal como fue presentada una moción para otorgar un acuerdo a las propuestas de 

pasto sintético de ambas escuelas a FieldTurf USA por la cantidad de $1,129,550.08. 

https://www.ilga.gov/legislation/publicacts/101/101-0654.htm#:~:text=%C2%A0%C2%A0%C2%A0(105%20ILCS%205/14A-32,421%2C%20eff.%207-1-18.)
https://www.ilga.gov/legislation/publicacts/101/101-0654.htm#:~:text=%C2%A0%C2%A0%C2%A0(105%20ILCS%205/14A-32,421%2C%20eff.%207-1-18.)
https://boardpolicyonline.com/?b=townshiphsd_113&s=543979
https://docs.google.com/document/d/1FUE3ACNg47LL_G6bOI857VY-gzZDqBfeURwF5iJzbBg/edit?usp=sharing


 

 

  

Paquete de Licitación 1 de Proyectos de Mejoramientos Capitales para el Año Fiscal 2024 - 

Pre Mecánico 

La Junta aprobó tal como fue presentada una propuesta para la compra anticipada de equipo 

mecánico por un costo total presupuestado de $1,117.670 dólares. El Dr. Law dijo que este 

artículo cumplía con los criterios considerados en la reunión del 28 de noviembre como parte de 

un proyecto que ya había sido presentado al Comité de Instalaciones, y sobre el cual había 

deliberado y aprobado la Junta, y ha sido identificado como que tiene un plazo de preparación 

largo. El contenido público en la agenda señaló todos estos detalles. 

 

Aprobación del Gravamen Fiscal de 2023 

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentado el gravamen fiscal de 2023. El 

gravamen de 2023 financiará el año escolar 2024-25. 

  

Resolución autorizando un gravamen suplementario del impuesto sobre la propiedad para 

pagar el capital y los intereses de los bonos limitados pendientes del Distrito 

La Junta votó a favor de adoptar una resolución autorizando un gravamen suplementario del 

impuesto sobre la propiedad para pagar el capital y los intereses de los bonos limitados 

pendientes del Distrito. 

  

Resolución reduciendo los impuestos gravados emitidos para el año 2023 para pagar por el 

servicio de la deuda de los Bonos Escolares de Obligación General del Distrito (Fuente 

Alternativa de Ingresos), Serie 2022A 

La Junta votó a favor de adoptar una resolución reduciendo los impuestos gravados emitidos para 

el año 2023 para pagar por el servicio de la deuda de los Bonos Escolares de Obligación General 

del Distrito (Fuente Alternativa de Ingresos), Serie 2022A. 

 

Aprobación del Acuerdo de Sueldos y Beneficios de Cuatro Años con el Grupo de Asistentes 

Administrativos 

La Junta Directiva votó a favor de aprobar tal como fue presentado, un acuerdo de salarios y 

beneficios de cuatro años con el grupo de asistentes administrativos. 

  

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.  

 

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:30 p.m. 
  

Próximas Reuniones  

Enero 9 de 2024 

Reunión del Comité de Finanzas 

5:00 – 6:00 p.m. 

  

Reunión del Comité Plenario 

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración 

   



 

 

Enero 23 de 2024 

Reunión Regular de Acción 

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración 
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